

## **PRESSEMITTEILUNG**

*Gemeinsame Pressemitteilung der Landtagsabgeordneten Frank Richter, Henning Homann und des Nossener Bürgermeisters Christian Bartusch.*

### **ZUG UM ZUG - Wie geht´s weiter mit der Wiederbelebung der Bahnverbindung von Döbeln über Nossen nach Meißen?**

Der Döbelner SPD-Landtagsabgeordnete und Vorsitzende der sächsischen Sozialdemokraten, Henning Homann, lädt gemeinsam mit seinem Landtagskollegen Frank Richter aus Meißen und dem Nossener Bürgermeister Christian Bartusch am 05.10.2022 um 19.00 Uhr zur Diskussion in das Gebäude der Sächsischen Zeitung in Meißen ein.

Henning Homann: „Ich bin von der Strecke absolut überzeugt! In knapp einer Stunde soll es ohne viele Umstiege zügig in die Landeshauptstadt gehen. Entscheidend ist, dass wir es schaffen die Strecke so attraktiv zu machen, dass die Menschen aus der Region Döbeln das Auto stehen lassen und den Zug nehmen. Damit werden wir Speckgürtel und das hat auch Vorteile für Dresden.“

Frank Richter: „Die Reaktivierung der Bahnstrecke bedeutet eine echte Steigerung der Lebensqualität insbesondere für Pendler aus dem ländlichen Raum. Die Strecke öffnet Meißen endlich wieder in westliche Richtung. In Hinblick auf die Landesausstellung 2029, die in Meißen stattfinden soll, wäre eine Reaktivierung absolut wünschenswert.“

Christian Bartusch: „Die Bahnanbindung wäre ein Gamechanger für die Menschen in meiner Stadt, denn damit hätte man endlich eine echte Alternative zur Autobahn und dem eigenen PKW.“

Immer wieder fragen Bürgerinnen und Bürger aus der Region Döbeln - Nossen - Meißen nach dem aktuellen Stand der Reaktivierungspläne. Mit der Unterzeichnung des Vertrages zwischen dem Freistaat und der Nossen-Riesaer Eisenbahn-Compaigne GmbH (NRE) im Juli 2022, dieser beinhaltet die Sanierung der Strecke von Döbeln bis zum Tanklager in Rhäsa, wurde ein wichtiger Schritt vollzogen. Jetzt sind jedoch noch weitere, vereinte Anstrengungen nötig, damit die Bahn Döbeln und Nossen - wichtige Teile des Speckgürtels von Dresden - zügig mit der Landeshauptstadt verbinden kann.

Gemeinsam möchten die drei Kommunal- und Landespolitiker über den aktuellen Sachstand informieren und die Fragen der Gäste beantworten.

Die Veranstaltung ist öffentlich. Der Eintritt ist frei.

Wann: **Mittwoch, 5. Oktober 2022 um 19:00 Uhr**

Wo: **Meißener Pressehaus der Sächsischen Zeitung, Elbstraße 7, 01662 Meißen**

Wer: **Henning Homann** (MdL + SPD Landesvorsitzender), **Frank Richter** (MdL), **Christian Bartusch** (Bürgermeister Nossen)

Bürgerbüro Frank Richter  
Büroleiter: Frank Berger  
mobil: 0177 - 2132428  
E-Mail: [buero@f-richter.net](mailto:buero@f-richter.net)

Bürgerbüro Henning Homann  
Büroleiter: Stefan Kraft  
Tel.: 0351-4935710  
E-Mail: [stefan.kraft@henning-homann.de](mailto:stefan.kraft@henning-homann.de)

**SPD**  
FRAKTION IM  
SÄCHSISCHEN  
LANDTAG